



La commune de Marnes cherche des mécènes en vue de la restauration de son église

## La commune de Marnes cherche des mécènes en vue de la restauration de son église



L'église Saint-Jean-Baptiste, à Marnes, est bien délabrée. La petite commune compte sur le mécénat pour la retaper.

© (Photo archives NR)

## **Bien trop modeste pour retaper son église qui se dégrade, la petite commune tente de procéder étape par étape en comptant sur les donateurs. Première phase : établir les diagnostics pour savoir par où commencer...**

Jeudi 22 mai 2025, la mairie de Marnes a lancé le mécénat communal lors d'une réunion à laquelle une trentaine de personnes ont participé. Cette action servira à financer les diagnostics nécessaires dans le projet de [rénovation de l'église Saint-Jean-Baptiste](#) de la petite commune, construite au 12<sup>e</sup> siècle et classée aux Monuments historiques en 1862.

Le maire, Germain Girouard, a expliqué les modalités pour soutenir ce projet avec la possibilité d'un abattement fiscal de 66 % pour les foyers imposables et 60 % pour les entreprises. Un formulaire Cerfa sera remis à chaque donateur afin de justifier de son don auprès des impôts.

> **À LIRE AUSSI.** [VIDÉO. Qui veut sauver l'église Saint-Jean-Baptiste de Marnes ?](#)

Cette réunion a aussi été l'occasion de dévoiler le nom de l'architecte retenu à la suite des appels d'offres. La charge en incombera à Marie-Pierre Niguès, architecte du patrimoine basée à Niort. Le montant de l'étude diagnostic s'élève très précisément à 27.992 €.

Les premières conclusions des diagnostics devraient être connues d'ici la fin de l'année et indiqueront les différentes tranches de travaux à réaliser. Un nouvel appel au don sera alors lancé auprès des habitants de Marnes et de toute personne souhaitant participer. Un dossier sera également déposé courant 2026 auprès de la Fondation du patrimoine afin d'obtenir 75 % d'abattement fiscal lors d'un don, ainsi qu'auprès de la [Mission Bern](#) afin d'obtenir le maximum de subventions.